
 
 

 

  

 

 

Organe officiel de                              

L'Association des Collectionneurs Amis du Vin et de l'Etiquette 
 

ne fois n'est pas coutume, c'est par un hommage à trois absents que je débute cet édito. Lors de notre 
réunion d'échanges du samedi 13 novembre 2004 en l'école Ferrandi, Yves et Nicole Crickx étaient à 
l'étranger et notre ami Gérard Tellet-Larente connaissait des soucis de santé. L'équipe organisatrice 

(Philippe, Serge et leurs épouses respectives, Gilles et votre serviteur) ont essayé de combler l'absence de 
ces trois piliers de notre association. Tous les adhérents présents ce jour ont pu mesurer tout le travail que 
fournissent nos trois amis lorsqu'ils sont avec nous. Réunion d'échange au cours de laquelle nous avons 
tenu notre assemblée générale (le compte rendu de cette assemblée est joint à la présente revue) Ce qu'il 
faut en retenir, ce sont les objectifs que nous nous sommes fixés pour l'année 2005, à savoir : l'organisation 
d'un voyage dans le vignoble français et la réalisation d'un ouvrage collectif portant sur les étiquettes du 
Château Mouton-Rothschild.  
 

Pour l'accueil, comme à 
l'accoutumée, il convient de 
remercier notre hôte Jacques 
Vallet ainsi que l'ensemble de son 
équipe. Une fois de plus, nous 
avons été particulièrement gâtés.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Encore un grand merci à celui qui 
associe gentillesse, disponibilité, 
savoir-faire et goût de la surprise. 
Helmut Von Temski, ancien 
sommelier de chez Maxim's et 
Michel Laroque, grand maître de 
la Confrérie de Clamart, avaient 
répondu à notre invitation. Je crois 
qu'ils ont été très heureux de cette 
journée passée avec les 
collectionneurs. En tout état de 
cause, nous étions très honorés de 
leur présence. Si comme moi, 
vous avez parlé vin avec ces deux 
éminents personnages, vous devez 

avoir alors mesuré toute la 
connaissance qu'ils ont en la 
matière. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

En ce début 2005, l'équipe du 
bureau de l'association vous 
souhaite, ainsi qu'à ceux qui vous 
sont chers, une bonne et heureuse 
année, riche en découvertes de 
nouvelles étiquettes, riche en 
réunions d'échanges, riche en 
convivialité et amitié. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Voilà un beau programme !!    

 
 
 

 
 
 
 

 
 
Le bureau de l'association 
reste à l'écoute de toutes les 
propositions que vous voudrez 
bien lui soumettre. 

 
A ce propos! Vous avez peut 
être quelques anecdotes à nous 
narrer, voire quelques photos à 
nous communiquer ? 
Prochaine réunion à Ferrandi : 

  
SAMEDI 23  AVRIL   

 

Renvoyez très vite vos 
réservations 

Patrick LAPERROUSAZ 
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